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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Secretário Municipal de Educação, Genilson Canavarros, para que seja encaminhada
explicações sobre a falta de merenda na escolas dos assentamentos.

Justificativa
Não está havendo merenda nas escolas do assentamento e os pais estão tendo que levar os mantimentos
para a refeição das crianças.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 06 de Agosto de 2018

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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